

## Las bibliotecas de Amurrio, Legutiano y Artziniega, premiadas por animar a la lectura

El Ministerio de Cultura ha reconocido con el premio María Moliner a las bibliotecas de Amurrio, Legutiano y Artziniega por las campañas de animación a la lectura que realizaron durante el año pasado. El galardón destaca la labor que desarrollan los centros de lectura de los municipios de menos de 50.000 habitantes para promover la lectura entre todos los colectivos sociales, especialmente entre niños y jóvenes.

La biblioteca de Artziniega ya ha recibido el mismo premio en los años 2007, 2008 y 2009, lo mismo que la de Legutiano. El año pasado, los proyectos premiados han sido 'Animación', en Amurrio, 'Fomentando un futuro sostenible a través de la biblioteca', en Artziniega, y 'Un lugar en el mundo', que se desarrolló en Legutiano.

Los tres centros obtendrán sendos lotes bibliográficos compuestos por dos centenares de libros infantiles y juveniles, seleccionados entre las novedades de cada año. Los títulos pretenden ser una muestra del ámbito de la creación literaria y de la ilustración actual. El galardón María Moliner ha reconocido la labor de otras 300 bibliotecas en toda España, y tres de ellas han recibido premios en metálico. En total, se han presentado al concurso 2.000 municipios con 9.000 proyectos.